



Piden a CIDH apoyo para frenar ‘Plan B’

MARTHA MARTÍNEZ

El coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, informó que su bancada solicitó a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) medidas cautelares ante las anomalías en el proceso legislativo con el que Morena y sus aliados pretenden aprobar la reforma electoral.

“El día de hoy (ayer) presentamos formalmente una queja ante la CIDH solicitando medidas cautelares contra el intento –porque todavía es un intento– de aprobar la reforma electoral en nuestro País”, indicó.

Álvarez Máynez dijo que el organismo internacional tiene los alcances para proteger la democracia en México, aprovechando que las modificaciones legales aun no entran en vigor.

“Creemos que la Comisión Interamericana de De-

rechos Humanos tiene los alcances para, aprovechando que no ha entrado en vigor ni se ha consumado en su totalidad esta reforma electoral, dictar medidas cautelares y proteger la democracia en México”, indicó.

En un pronunciamiento, el grupo parlamentario detalló que la petición tiene como objetivo la suspensión urgente del procedimiento y que el organismo internacional se pronuncie sobre la gravedad de su aprobación.

Los emecistas aseguraron que la reforma impulsada por Morena y sus aliados vulnera el derecho a la democracia contenido en la Carta Democrática Interamericana suscrita por México, así como los derechos político-electorales.

La bancada naranja aseguró que la CIDH ya ha manifestado su preocupación por reformas electorales regresivas de otros países que ponen en riesgo la democracia.